



Denuncian priistas a Layda Sansores

JAVIER DIVANY
El Sol de México

CDMX. Diputadas y mujeres integrantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) presentaron una denuncia contra la gobernadora Layda Sansores ante la Fiscalía General de la República por las calumnias y violencia ejercida en contra de la dignidad de las legisladoras, luego de que la mandataria de Campeche informara de fotografías íntimas de legisladoras.

En conferencia de prensa en la sede del PRI, acompañadas del dirigente nacional Alejandro Moreno y del coordinador de los diputados, Rubén Moreira, diputadas mencionaron que la gobernadora ha excedido sus funciones y ha ejercido violencia política de género, por lo que se tomarán acciones para que se haga justicia.

La diputada Melisa Vargas dijo que de acuerdo con el indicador de violencia política que muestra de septiembre de 2020 a marzo del 2021 fueron agredidos 52 mujeres que ejercen la actividad política en el país, desde funcionarias militantes e incluso nueve de ellas fueron asesinadas.

La priista mencionó que resulta contradictorio, cuando más mujeres participan en la actividad política, gracias a las luchas feministas, es cuando más están en riesgo como ocurrió el pasado 5 de julio cuando la gobernadora Layda Sansores aseguró tener conocimiento de fotografías íntimas de las legisladoras del PRI.

"Con estas declaraciones la gobernadora ha inaugurado una nueva modalidad de violencia política en razón de género, una mujer que ejerce la actividad política afectando la imagen de diputadas y poniéndola en riesgo, con el único objetivo de afectar a un tercero que generalmente su nombre por cuestiones políticas".

El pasado 8 de julio, el Frente Nacional para la Sororidad publicó un desplegado en su cuenta de Twitter donde al recordar la existencia de la Ley Olimpia demandaron tanto a la gobernadora como al líder del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas no difundir fotografías íntimas.

"Basta de utilizar nuestros cuerpos como carnada política", refiere el encabezado del escrito enviado a Layda Sansores y a Alejandro Moreno.

Advierte que "nos queda claro que a ninguno de los dos les interesan las mujeres; los partidos políticos no nos respetan y hoy una vez más nos demuestran".

EXCESOS

DIPUTADAS mencionaron que la gobernadora Sansores ha excedido sus funciones y ha ejercido violencia política de género

LAURA LOVERA



Alejandro Moreno, presidente del PRI, en conferencia de prensa con las denunciantes